

**PERANCANGAN INTERIOR BANDUNG DESIGN CENTER  
(BDC)**

**Proposal Karya Tugas Akhir**

**Diajukan untuk memenuhi Persyaratan Ujian Program Strata  
Satu di program Studi Desain Interior**

**Disusun oleh :**

**FENTY VERONICA**

**NRP : 1363108**

**(Program Studi Desain Interior)**



**PROGRAM STUDI DESAIN INTERIOR  
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2017**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan yang berjudul “PERANCANGAN INTERIOR BANDUNG DESIGN CENTER (BDC)”. Penulisan laporan ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat mata kuliah Studi Desain Interior VI, jurusan desain interior pada Fakultas Seni Rupa dan Design di Universitas Kristen Maranatha.

Selama penulisan laporan ini, penyusun mendapat banyak bantuan dari berbagai pihak yang telah mendukung dan membimbing penulis. Maka dari itu dengan kerendahan hati, penulis menyampaikan ucapan terimakasih setinggi-setingginya kepada:

1. Keluarga yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil serta doa yang tiada henti-hentinya kepada penulis.
2. Pak Freddy Chrisswantra selaku dosen terbaik yang berperan penting membantu penulis selama proses penulisan dan penyusunan tugas akhir.
3. Dosen – Dosen; Bu Citra Amelia selaku pembimbing I, Bu Tessa selaku pembimbing II, Pak Erwin dan Bu Shiry yang telah memberikan dukungan, bimbingan serta motivasi selama proses tugas akhir berlangsung.
4. Sahabat –sahabat tercinta; Rama dan keluarga, Agatha, Edita, Ka Arkis, Ka Putri Gita, Ka Putri Mayang, Ka Ceppy, Ka Timothy, Ka Dito, Senny, Ka Rini, Bayong, Linus Conrad, Waseem, Risa, Karen, dll, yang selalu ada, membantu, memberikan kekuatan dan menemani serta memberikan dukungan penuh kepada penulis.
5. Teman-teman seperjuangan selama penulisan laporan; Ka Mylda, Ka Zefanya, Ka Dhea, Ka Mega, dan Ka Anggun atas dukungan, bantuan dan kebersamaannya.

Penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya dalam bidang desain interior.

Bandung, Mei 2018

Fenty Veronica

